

LE CLUB DE LA MONTAGNE

Cette année nous nous sommes retrouvés au Restaurant La Borde pour une journée repas très conviviale.

Nous avons organisé notre concours de belote le 5 octobre avec la participation de vingt-six doublettes. Pour finir cette journée, une assiette casse-croûte était proposée.



Les vainqueurs du concours de belote

Notre potée a eu lieu le 17 novembre en présence d'une cinquantaine de convives. Nous avons terminé l'année avec notre repas de Noël le 13 décembre à la salle des fêtes. Journée durant laquelle nous avons célébré les anniversaires de nos membres âgés de 70 et 80 ans.

Nous accueillons les 2^e vendredi de chaque mois, toutes les personnes qui ont envie de rejoindre notre Club, afin de passer un moment agréable autour de jeux de cartes, de jeux de société, de tricot etc...et de bavardages. Il n'est pas nécessaire de résider sur la commune pour participer.

Nous vous souhaitons à tous une très bonne fin d'année.